

水 土 里 レ ポ ー ト

投稿月日	令和3年10月29日
タイトル	知多市立旭東小学校出前授業
水土里レポーター名	水土里ネット愛知用水 総務部総務課長 杉山靖博

石ヶ瀬小学校出前授業『愛知用水と大府市の農業』

水土里ネット愛知用水

令和3年10月29日（金）知多市立旭東小学校の4年生の総合学習において、愛知用水出前授業を行いました。旭東小学校の出前授業は、今年度が初めての開催になります。

授業の前半ではビデオとパワーポイントを使って、愛知用水ができる前の人々の暮らしや苦勞、愛知用水ができるまでについて説明しました。後半では愛知用水の使われ方や水土里ネット愛知用水の仕事について愛知用水ブックを見ながら説明しました。

児童たちは熱心に話を聞き、授業終盤に行ったクイズではほとんどの児童が全問正解しており、愛知用水についてよく理解してもらえたと思います。

アンケートを実施したところ、「愛知用水がどこから来るかわかった。」「昔の人の苦勞と水の大切さを知ることができた。」「知多半島で昔干ばつが起きていたことを初めて知った」といった、愛知用水や農業に興味を示した生徒が多くみられました。



熱心に授業を受ける児童たち



クイズに挑戦！



森田理事のお話